



笑顔

各務原市立川島小学校だより
平成30年12月3日 第8号
校長 駒形 克也

「かわまる音楽祭」ありがとうございました



「かわまる」と「ららら」の初対面



本校職員によるオープニング太鼓K&K

「かわまる音楽祭」は、二学期の第三の山として全校で目指してきました。日頃お世話になっている「通学路見まもり隊」の皆様をはじめとする地域の方々に感謝の気持ちを歌声で伝えようと、どの学年も心を込めて歌い切りました。各務原市のマスコット「ららら」も駆けつけて、「かわまる」とともに全校合唱を盛り上げてくれました。「かわまる音楽祭」として2回目の開催でしたが、子ども達が届けた招待状を持って多くの方々が体育館いっぱい集まっていただけました。「こんなに楽しい会なら、去年も来ればよかった。」と感激して話していかれた方もみえました。子ども達の笑顔と感謝の気持ちをこれからも歌声に乗せて、「明るく 楽しく 元気よく 笑顔でつながる川島小」の新たな伝統行事として育てていきたいと思えます。保護者の皆様にも多数ご参観いただきました。ありがとうございました。

2学期の最後の山は、12月20日の国語の学カテストです。全校が一斉に国語の学カテストを行います。

各学級で「家で何分以上勉強するのか」、めあてを話し合っ決めて取り組みます。2学期の総まとめです。こうした機会に家庭での学習習慣の定着を図れるように、ご家庭での見とどけと励ましの言葉がけをよろしく願います。 何事も「為せば成る」です。(駒形)

